

A las conductoras les tocó cubrir la elección del nuevo Papa

# El encuentro de Cony Santa María, Maca Pizarro y Matilde Burgos en Roma



FEDRICO LOBOS

Pedro Lobos, el camarógrafo de Maca Pizarro, les tomó esta foto.

NATALIA JUNCO

Se conocen desde que entraron a estudiar Periodismo en la Universidad Católica y, con el paso de los años, su amistad se afianzó. Hablamos de Maca Pizarro, Cony Santa María y Matilde Burgos, quienes sostuvieron un encuentro flash en Roma, ya que a las tres conductoras les tocó cubrir el cónclave y la posterior elección del nuevo Papa. "La Mati y la Cony estaban en un curso más arriba que yo en la universidad, pero nos graduamos las tres juntas. Después entré a hacer la práctica a Canal 13; ellas habían entrado un año antes, trabajamos juntas en Canal 13 y desde ahí somos amigas", relata el rostro de "CHV Noticias" mientras se sube a un avión para regresar a Chile.

"Nos hemos ido reencontrando en distintos trabajos, así que somos bien cercanas, amigas, y a veces nos tocan estas coberturas juntas, que es una gran oportunidad también para ponernos al día. En este viaje no tuvimos mucho tiempo, la verdad que fue un viaje súper intenso, corrido, pero es un privilegio poder hacerlo reportando con amigas", suma Maca Pizarro. Las amigas, además, fueron madres por primera vez al mismo tiempo: las tres jóvenes tienen la misma edad y están prontas a cumplir 18 años. También tienen un chat en WhatsApp que ahora cambió su nombre de "un café" a "cappuccino".

"Muchas veces me he encontrado en coberturas con la Mati o la Maca, pero creo que esta es la primera vez que coincidimos las tres", detalla Constanza Santa María. "Aunque siempre estas co-

berturas son muy estresantes y con muchas horas de pega diaria, y poco tiempo para almorzar o comer, logramos estar juntas y ponernos al día entre despacho y despacho. Con la Mati me han tocado muchas veces las coberturas de El Vaticano. Viajamos juntas en el avión del Papa Francisco cuando fue a Chile. Con la Maca nos tocó ir a las elecciones de Estados Unidos en noviembre", recuerda la conductora de "24 horas".

Cuando se reúnen, terminan hablando más "de la vida que de trabajo", pero esta vez no pudieron salir a comer algo juntas. "Fue imposible sentarnos a comer o almorzar, porque siempre, siempre alguna tenía que estar en vivo o haciendo una nota. Y con el cambio de hora, terminábamos la jornada a las 3, 4 de la mañana", agrega Cony. "Terminábamos muy muy tarde de trabajar y empezábamos temprano porque

las actividades en Roma empezaban temprano. Así que no hubo tanto tiempo como para salir, pero sí para estar juntas en la sala de prensa", afirma Maca.

Por separado, cada una sí tiene un dato gastronómico para compartir. Por el lado de la periodista de CHV, fue a All'Antico Vinaio, lugar que ya había probado en Florencia y le gustó. Esta vez en Roma se aventuró con un sánduche de mozzarella, tomate, rúcula y trufa. Por el lado de Cony Santa María, entrega el siguiente tip: "Lo bueno de Roma es que cualquier lugar donde pasas a comer, aunque sea un sándwich o una pasta rápida, ¡es buenísimo! Y hay unas callecitas que están alrededor de El Vaticano, llenas de pequeños restaurantes y terrazas maravillosas para comer, y en todas se come rico. La calle se llama Borgo Pio".

**Son amigas desde que estudiaban en la universidad y las tres tienen hijas de 17 años.**